
議会報告会 報告書 

実施日時 平成 29年 8月 2日（水曜日） 19：30～21：00 

会  場 
働く女性の家 

2階軽運動室 
来場者数 19人 

役割分担 班長   是永宙 

副班長  廣本昌久 

司会進行 福井節子 

報告  （総務）    廣部真造 

    （文教福祉）  磯部亜希 

    （産業建設）  万木豊 

    （予算）    梅村勝久 

    （意見書）   早川浩德 

記録   早川浩德 

受付   磯部亜希 

挨拶ほか 青谷章 

●報告に関する質疑応答 

問 平成 28年度補正予算のビワイチ拠点施設整備事業とは何か。 

 

答 「道の駅 藤樹の里あどがわ」の展示ギャラリーの一部を売り場スペース

に改修するという事業内容です。 

 

問 平成 28 年度補正予算のマキノピックランド周辺リニューアル事業を具

体的に教えてください。 

 

答 マキノピックランドのセンターハウスにおけるジェラートコーナーと空

調の改修を行います。 

 

問 平成 28 年度補正予算のビワイチ拠点施設整備事業は「道の駅 藤樹の

里」のことだったが、ビワイチは湖岸道路を使うはず。地理的に離れているが

これで良いのか。風車村の利用や、併せてビワイチ関連の予算の使い方につい

て教えて欲しい。 

 

答 ビワイチの県指定の立ち寄り拠点としての整備をします。湖岸だけでな



く街に立ち寄ってもらう意図があります。風車村は民間企業による開発の計画

があり、もう少しすればお知らせできる。 

 

●意見交換 

問 今年の春に事故があり、市長交際費から見舞金が出ていることについて、

議員は知っておられるのか。 

 

答 議長、副議長には市より報告があったが、一般の議員にはなし。他の議案

含めて、執行部から議会には適切な情報を適切に伝えるように要望をしてい

る。 

 

意見 議会は二元代表制であり、しっかりとした政策議論をやって欲しい。 

 

問 ゴミ問題に対する議会の考え方はいかがか。 

 

答 燃えるゴミを三重県へ搬入することについては議会の議決が必要な事案

ではありません。隣接自治体との連携は交渉したが不調に終わりました。平成

37年を目途に新しい炉にしたいが、今のところ場所は白紙です。執行部から

の説明では、現在の炉の延長運転と比べて三重県に持っていくほうが大幅なコ

スト減になると聞いています。 

 

意見 ダイオキシン問題については求償の件を含め様々な課題が置き去りの

ままである。議会はチェック機関として機能を果たしているのかと言いたい。 

 

意見 就学援助の請願について、なぜ否決される結果になったのか。ぜひ検討

して頂きたい。 

 

答 ご意見として承ります。 

 

問 メガソーラーが安曇川の下古賀に建設される予定があるそうだが、議会

はどのように考えるか。 

 

答 県に対して議会が中止などを要望することは難しい。計画の内容につい

て問題が起こらないようにという要望をすることは可能です。この問題は議会

としては難しく、民としての力も盛り上げてほしい。 



 

 

高島市議会議長 石田 哲  様 

 

平成２９年８月３１日 

 

高島市議会報告会開催要綱第９条第１項の規定により提出します。  

 

１班 班長 是永 宙 

 

意見 メガソーラーについては後々の問題にならないように、現実に対応し

た基準にする等の働きかけをしてほしい。 

 

答 国会議員、県会議員含めて働きかけをしています。 

 

意見 核兵器禁止条約が採択されたが、批准に向けた意見書の採択等は出来

ないのか。 

 

答 ご意見として承ります。 

 

意見 ガス化溶融炉については川崎重工へ損害賠償請求すべきではないか。 

 

答 ご意見として承ります。 

 


